## Der Himmel und ich auf dem Weg zum Gott

Als ich ins Bett ging und schlief, eines Tages bei Nacht schlief ich und dann passierte es nun, dass meine Seele aus meinem Körper heraus kam und ich in den Himmel. Dann kam ich wirklich in das Himmelreich, wo schneeweiße Wolken sind und auch ein großes goldenes Tor, wo die vielen Menschen und auch Kinder sind, die bereits verstorben sind und ich sehe auch die Engel, sehr viele Engel und auch den mächtigen Gott und auch Jesus ist dabei.

Ich war so froh, dass ich den Himmel kam und sowas von froh, dass der Himmel so schön war.

Aber eines Tages, als der Morgen kam, muss ich nach Hause gehen und zu meinem Körper zurück kommen und ich verabschiede mich von den lieben Engeln und auch vom mächtigen Gott und von Jesus und ich gab ihnen allen die Hand und dann bekam ich ein Geschenk von Gott und auch von Jesus: Eine wunderschöne Aura mit vielen Farben.

Und dann habe ich mich verabschiedet und ich fliege nachhause und dann bin ich schon zuhause und ich schließe meine Augen, aber dann plötzlich habe ich meine Augen wieder geöffnet und ich sehe, dass ich in der Luft schwebe mit meiner Aura und dann lande ich wieder in meinem Körper und dann war ich wach und dann denke ich: War es ein Traum oder war es wahr, dass ich im Himmel gewesen bin? Aber dann weiß ich es ganz genau, dass die Aura in meinem ganzen Körper leuchtet und auch, dass ich als Seele noch geschwebt bin und ich es nie vergessen werde und dass ich mich immer erinnern werde.

**Anton Alexander Lazarus** 

Dienstag, .29.08.2017